
 

  
 

 

高
齢
者
の
医
療

費
負
担
増
を
中

止
さ
せ
る
大
き

な
力
と
な
り
ま

す
。 

茅
野
市
議
会
で
は

僅
差
で
採
択 

14

日
に
茅
野
市

議
会
福
祉
教
育

委
員
会
（
伊
藤

正
陽
委
員
長
）

が
開
か
れ
、
当

会
事
務
局
長
が

出
席
し
請
願
趣

旨
の
説
明
を
行

７５歳以上高齢者の医療費窓口
負担の現状維持を求める請願書 

 

い
質
疑
を
受
け
ま
し
た
。
質
問

は
「
受
診
抑
制
の
懸
念
の
根
拠

は
ど
う
か
」
と
か
、「
国
の
財
政

上
の
メ
リ
ッ
ト
は
ど
う
な
の

か
、
国
負
担
比
率
を
上
げ
さ
せ

る
と
か
も
請
願
に
入
れ
る
べ
き

で
は
」
や
、「
民
医
連
の
高
齢
者

ア
ン
ケ
ー
ト
調
査
は
？
」
な

ど
。
そ
の
後
の
採
決
の
結
果
、

賛
成
３
、
反
対
２
委
員
で
委
員

会
で
採
択
さ
れ
ま
し
た
。
１７
日

の
本
会
議
で
の
採
決
で
は
、
賛

成
反
対
双
方
３
名
ず
つ
が
討
論

に
立
つ
と
い
う
異
例
の
事
態
と

茅野市議会・富士見町議会で
採択、意見書国に提出！ 

な
り
、
採
決
の
結
果
、
賛
成
９
・

反
対
８
の
僅
差
で
採
択
と
す
る
こ

と
を
議
決
し
ま
し
た
。
そ
の
後
の

国
提
出
の
意
見
書
（
裏
面
参
照
）

は
全
会
一
致
で
採
択
さ
れ
国
に
提

出
す
る
運
び
と
な
り
ま
し
た
。 

下
諏
訪
町
議
会
は 

委
員
会
採
択
さ
れ
る
も 

本
会
議
で
議
長
決
裁
で
不
採
択
に 

下
諏
訪
町
議
会
の
生
活
文
教
常

任
委
員
会
（
増
沢
昌
明
委
員
長
）

は

１０

日
に
請
願
の
審
議
を
行

い
、
当
会
よ
り
会
長
と
事
務
局
長

が
出
席
し
、
説
明
と
質
疑
を
受
け

ま
し
た
。
質
問
は
「
３
年
前
に
否

決
し
た
請
願
を
な
ぜ
こ
の
時
期
に

出
す
の
か
」、「
高
齢
者
負
担
増
を

止
め
て
現
役
世
代
の
負
担
増
に
な

っ
て
も
良
い
と
考
え
て
い
る
の

か
」
な
ど
出
さ
れ
ま
し
た
。
委
員

会
の
採
決
で
は
公
明
党
議
員
の
み

反
対
で
採
択
と
な
り
ま
し
た
。
し

か
し
、
１６
日
の
本
会
議
で
は
、

賛
成
議
員
は
「
年
金
も
減
ら
さ

れ
、
コ
ロ
ナ
の
感
染
拡
大
で
身
心

と
も
に
困
難
を
強
い
ら
れ
て
い
る

中
、
高
齢
者
に
負
担
を
増
や
す
べ

き
で
は
な
い
（
要
旨
）
」
と
述
べ

た
の
に
対
し
、
反
対
議
員
は
「
今

回
２
割
に
な
る
高
齢
者
と
同
レ
ベ
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当
協
議
会
が
諏
訪
地
域
５
市

町
の
１２
月
議
会
に
提
出
し
て

い
た
、
「
７５
歳
以
上
高
齢
者
の

医
療
費
窓
口
負
担
の
現
状
維
持

を
求
め
る
請
願
書
」
は
、
富
士

見
町
（
１２
月
１５
日
）、
茅
野
市

（
１２
月
１７
日
）
の
２
議
会
で

採
択
さ
れ
、
意
見
書
が
衆
参
議

長
・
総
理
大
臣
・
財
務
大
臣
や

厚
生
労
働
大
臣
宛
て
に
提
出
さ

れ
る
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。
厚

生
労
働
大
臣
の
地
元
自
治
体
の

複
数
議
会
か
ら
意
見
書
が
提
出

さ
れ
る
こ
と
は
、
国
が
進
め
る

ニュース 
 

富士見町議会から届いた請願採択の通知（12/15） 



 ル
の
収
入
の
現
役
世
代
は
２
割
負

担
し
て
お
り
、
同
等
収
入
の
高
齢

者
が
１
割
で
よ
い
の
か
公
平
性
が

問
わ
れ
る
（
要
旨
）
」
と
討
論
し

ま
し
た
。
挙
手
採
決
に
よ
り
、
賛

成
・
反
対
と
も
に
６
名
と
な
り
ま

し
た
。
と
こ
ろ
が
、
議
長
決
裁
に

よ
り
、
本
当
に
悔
し
い
の
で
す
が

不
採
択
と
さ
れ
て
し
ま
い
ま
し

た
。 し

か
し
賛
成
議
員
は
共
産
・
立

憲
民
主
議
員
な
ど
が
同
一
態
度
を

表
明
し
、
こ
の
間
の
国
政
選
挙
を

通
じ
て
の
野
党
共
闘
の
連
帯
の
効
果

と
も
い
え
る
状
況
が
う
か
が
え
ま

す
。 政

府
は
こ
れ
ま
で
医
療
費
２
割
負

担
化
の
実
施
時
期
を
来
年
の
１０
月

か
ら
再
来
年
３
月
ま
で
の
間
と
し
て

決
め
て
き
ま
せ
ん
で
し
た
。
し
か

し
、
来
夏
の
参
議
院
選
挙
に
影
響
が

及
ば
な
い
よ
う
、
１２
月
の
地
方
議

会
が
行
わ
れ
て
い
る
最
中
に
来
年

１０
月
実
施
の
検
討
を
始
め
て
い
る

こ
と
を
マ
ス
コ
ミ
発
表
し
ま
し
た
。

今
こ
そ
命
を
削
る
よ
う
な
政
策
を
、

こ
れ
以
上
実
施

さ
せ
な
い
た
め

に
地
域
か
ら
声

を
さ
ら
に
強
め

て
い
き
ま
し
ょ

う
。
（
尚
、
岡

谷
、
諏
訪
の
そ

れ
ぞ
れ
の
市
議

会
で
も
意
見
陳

述
を
行
い
ま
し

た
が
、
い
ず
れ

も
不
採
択
と
な

っ
て
し
ま
い
ま

し
た
。） 

茅野市議会から届いた請願採択の通知（12/17） 

富士見町議会が上げた意見書（茅野市議会も同内容） 

介
護
保
険
学
習
会
に
ご
参
加
を 

（
詳
細
は
社
保
協
事
務
局
ま
で
） 

自治体キャラバン・懇談 

富士見町懇談 １２月２４日（金）13時～町役場にて 

下諏訪町 〃 １月１４日（金）13時半～ 〃 

国保・介護・福祉医療に関する要望書への回答

が返ってきた自治体から順次懇談を行います。

関連する事業所・職場からの参加をお願いしま

す。（詳細は事務局まで） 


